

Dr. Andrés Chabrillón

ABOGADO

Abogado del F. C. N. E. Argentino
 Banco de la Nación
 de Núñez, Gibaja, Martínez y Cia
 Estudio:—CALLE CORDOBA y JUNIO
 POSADAS MISIONES

REDACCIÓN

De Corrientes

La asamblea legislativa de ayer—Conflicto de poderes—Otras noticias.

Todos los comentarios políticos giran alrededor de la asamblea legislativa reunida ayer, con el objeto de tratar por pedido, de un grupo de legisladores, la cesantía del gobernador doctor Loza, por haberse ausentado del territorio de la provincia más de ocho días sin permiso de las Cámaras.

Asistieron treinta y tres legisladores, bajo la presidencia del vice-presidente del senado señor Edmundo Rosagili, abriéndose la sesión a las 10 a. m.

Explicó el pedido de los legisladores el diputado radical doctor González, comenzando así un debate en el cual intervinieron los representantes de todos los partidos, distinguiéndose muy especialmente los legisladores opositores Bonastre, Andreau y González y los gubernistas Alvarez Hayes, Causat, Robert y Cabral (h). Se hizo un verdadero derroche de elocuencia; hubieron muchas frases buenas, y algunas verdades. La barra fué numerosísima.

Por fin siendo a las 2 p. m. a pedido del senador de la Fuente se cerró el debate, procediéndose a la votación nominal, resultando declarado cesante el gobernador Loza, por 21 votos contra 11. Votaron por la afirmativa los legisladores radicales y los de la fracción autonomista que responde al doctor Vidal.

Esta mañana llegó por tren expreso, de la Capital Federal, el gobernador Loza. Inmediatamente se hizo cargo del gobierno, quedando de este modo, planteado un conflicto de poderes.

Jamás la provincia se ha encontrado en una situación política tan delicada. En medio de todo, se prepara para la gran lucha cívica que tendrá lugar el 2 de Abril próximo, con el objeto de elegir 18 electores para Presidente y Vice de la República y cuatro Diputados nacionales. Además, de esto la 3.ª sección de la provincia, está convocada para el 26 de Marzo próximo, a fin de elegir nueve diputados a la legislatura. De esto último, puede resultar la ansiada mayoría necesaria a fin de poder enjuiciar al gobernador y vice de la provincia, que es lo que parece proponerse la oposición.

ESPECIALIDADES

DE LA

FARMACIA MISIONES:

LAS RECETAS de los SEÑORES MÉDICOS
 LA ATENCIÓN PERMANENTE
 Y LA OFICINA DE ANÁLISIS

Siempre precios módicos

TÓNICO PATICOD

JOSÉ FERNÁNDEZ DOS SANTOS
 POSADAS

Lorenzo R. Piñero

ESCRIBANO NACIONAL

Atiende al público de 1 a 6 p. m.
 HOTEL GERMANIA

Por hoy, no parece existir otro modo de conciliar la marcha del gobierno, que la intervención nacional. Todos los partidos la reclaman y esperan de ella el triunfo final. ¿Vendrá? Es la pregunta que todos se hacen. Esperemos.

El 16 del corriente comenzó la expedición de matrícula para las escuelas de la provincia, q' abirán sus clases el 8 de Marzo próximo. Se pone en práctica el carnet escolar, que facilita la inscripción del alumno.

El 21 tendrán lugar los exámenes de aplazados y de ingreso al primer año de la Escuela Normal de Maestros. No se sabe aún la fecha en que comenzarán las clases.

Ya se ha reunido la comisión de Corso a fin de sumar ideas sobre el mejor modo de llevarlo a cabo en los próximos carnavales. Se nombraron las comisiones encargadas de recolectar fondos y del adorno de las calles. Habrán concursos con valiosos premios a la mejor comparsa, a la máscara más original, a la niña más hermosa y al mejor pato.

El Club Progreso ya ha abierto sus salones, el domingo da su primer recibo, debiendo imitarle los demás centros y varias casas de familia.

Corresponsal.
 Corrientes Febrero 19 de 1916

La conferencia de anoche

Ante un público numeroso dió anoche su conferencia, en el Teatro Español, el diputado socialista Dr. Nicolás Repetto.

El doctor Repetto habló con sencillez para que todos lo comprendieran y dijo cosas buenas. Hizo un detallado análisis de las aspiraciones del partido que representaba, cuyos ideales no habían sido hasta hoy bien comprendidos. El partido socialista, dijo el orador, no fomenta la haragancia entre las clases trabajadoras, sino que pide

para éstas una serie de reformas que aseguren su vida contra todas las eventualidades, tendiendo a que el trabajador, lo mismo que el empleado, adquiera plena seguridad de que al sufrir un accidente de cualquier índole, cuente con la ayuda necesaria para solventar sus necesidades y las de su familia.

Opina el doctor Repetto, que en esa forma se lleva la tranquilidad al espíritu obrero, y éste resultará un elemento mucho más útil para la sociedad. Refiriéndose a la jornada de ocho horas, el legislador socialista, afirmó, basándose para ello en las opiniones de la totalidad de los sabios y los higienistas, que ella debía ser implantada, restituyendo más que a una manifestación reivindicadora, a las conclusiones de los higienistas mencionados, quienes han comprobado que el obrero al pasar de ese número de horas, empieza a sentir fatiga, fatiga que paulatinamente se transforma dando principio al envenenamiento de la sangre y siendo la generadora de multitud de enfermedades que padecen los proletarios, y que agotan tan prematuramente su existencia.

Hablando de política el doctor Repetto explicó que el partido socialista había proclamado la fórmula presidencial Justo-Repetto, convencido de que esa fórmula está condenada a la derrota, pero cuya proclamación se había hecho con objeto de aprovechar esa circunstancia para hacer propaganda de las doctrinas del partido.

No seguiremos reseñando la disertación del diputado Repetto, porque ella nos absorbería demasiado espacio.

El representante socialista esbozó con suma claridad una serie de proyectos que constituyen la plataforma del partido, conducentes a mejorar la triste situación del pueblo. Combatió con sólidos argumentos el régimen federal y se manifestó decidido partidario del unitarismo.

A este respecto citó en apoyo de sus doctrinas argumentos convincentes. Refiriéndose luego a los Territorios Nacionales, a su organización y desarrollo, llegando hasta las Municipalidades. Para el régimen municipal de los Territorios, tuvo el doctor Repetto palabras de aplauso, lo mismo que las tuvo de condenación para el régimen municipal de las provincias, en las cuales las municipalidades son simples feudos, donde los gobernadores destacan sus caudillos para llenar fines de exclusiva política partidista.

Manifestó el doctor Repetto que las municipalidades de los Territorios, y particularizándose con la de esta ciudad, estaban en condiciones de desarrollar ampliamente

CASA IPA

RECIBIÓ:

Un gran Stock de casimires ingleses como para satisfacer el gusto más exigente. Corte elegante y rapidez en la entrega de los trajes.

el programa comunal que concuerde de los intereses de todos, puesto que aquí la autoridad, mejor dicho el gobernador, prescinde en absoluto de inmiscuirse para nada en las cuestiones comunales, diversamente de lo que suele pasar en otras partes. El representante socialista criticó la forma de impuestos establecida, y dijo que era casi ridículo que a un panadero que elabora el pan que consumimos, lo mismo que a los cancheros y otros artesanos que desempeñan una función útil e indispensable para la sociedad, se les cobrase una patente para realizar su trabajo. Opina el doctor Repetto que las municipalidades solo deben tener dos fuentes de recursos, a fin de que en lugar de encajear la vida, se abate lo más posible.

La una es monopolizando todos los servicios de transporte, de donde se pueden sacar abundantes recursos, y la otra por el impuesto de la propiedad representada por el suelo.

Terminó su larga peroración el candidato a la vice-presidencia, haciendo votos porque muy pronto pueda verse en Posadas una municipalidad compuesta por elementos socialistas, que él entiende que realizaría una buena obra para los intereses generales que emanan de la comuna. Fué muy aplaudido por el numeroso público que llenaba el Español.

Dijo también breves palabras el señor José L. Pena, a quien hemos de decir que le falta más escuela para disertar sobre estas cuestiones.

Por sus excelentes condiciones
 Todos prefieren el Jabón



(Marca registrada)

Descubrimiento científico

Añúnciase que el conocido profesor Desseauad ha inventado la llamada «luz fría».

Los físicos al servicio del ministerio de la guerra de Francia, hacen experimentos con el nuevo invento.

Dicha luz sirve para divisar a los zeppelines a cualquier altura y a través de las más espesas neblinas.

M. Desseauad genera la luz utilizando casi el ciento por ciento de las corrientes eléctricas. Por lo general, las corrientes pierden el 80 y 90 por ciento, produciendo un calor inútil, como sucede en el sistema ordinario de iluminación eléctrica.

El ministerio de guerra espera aplicar la nueva luz en los reflectores que así quintuplicarían su poder.

Hasta ahora se ha experimentado con éxito en aparatos de 100.000 bujías.

La fábrica de Krupp

De buena fuente alemana sabe-se que actualmente las fábricas están produciendo 30 aeroplanos por día, del nuevo modelo Fokker.

Estas máquinas después de probadas son remitidas inmediatamente al frente del oeste.

La fábrica de Krupp ha levantado en Essen un gran edificio destinado exclusivamente a la construcción de aeroplanos. Últimamente el kaiser obsequió a Bulgaria con 25 máquinas para que sirvan de plantel a la escuela militar de aviación.

“LA PORTEÑA”

TIENDA, MERCERÍA Y ZAPATERÍA

Bs. Aires esq. San Martín, frente al Colegio de las Hermanas de Sta. María

No exhibo otros muchos números de calzado fabricado expresamente para LA

PORTEÑA por falta de espacio

Núm. 6



N.º 6 Zapato con una brida y moño \$ 1.40



N.º 9 Bota para señora capellada corrida con o sin puntera de lata... \$ 1.50

Aproveche esta especial oferta, no dude que el mismo calzado que en LA PORTEÑA le vende a \$ 1.50 en otra casa le costará \$ 2.30, la misma diferencia encontrará en el calzado de señoras y hombres. EN LIQUIDACIÓN durante todo el mes gran cantidad de Broderies, Fiestones, Puntillas, Corsets y pequeños de hilo y seda clase extra a \$ 0.70 metro

TIBURCIO R. HUERTES.

PIDA Ud. LA CERVEZA

“CRISTAL”

La más sana y agradable



CEHIPE

Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del “Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2013” del CEHIPE.



BIBLIOTECA PÚBLICA DE LAS MISIONES

Villa Iguassú

ALTO PARANÁ (EX-COLONIA MILITAR) (BRAZIL)

Floreciente población, de clima saludable, en franco desarrollo y de gran porvenir por su situación en las cercanías de los famosos SALTOS DEL IGUAZÚ y del GUAYRÁ— Lindos sitios y quintas, buenas tierras para agricultura, etc. etc.— A solicitud se envían informes sobre condiciones de venta y todo lo demás que pueda interesar.

DIRECCIÓN—CENTRO POPULAR—Villa Iguassú—Alto Paraná (Brasil)

LA GUERRA EUROPEA

Operaciones en Albania—Sangrientos combates en la altiplanicie de Tirana—Brillante comportamiento de los italianos—Pérdidas austriacas—Resolución del gobierno portugués—Gran ataque de los aviadores aliados—Bombas sobre un ferrocarril—Declaraciones del presidente Wilson—Ruptura de relaciones con Alemania—Gran batalla en Verdúm.

OTRAS NOTICIAS

Buenos Aires, Febrero 24.— En los primeros días del próximo mes de Marzo partirán para Chile los pilotos Eduardo Bragley y el capitán Angel Zuluaga, quienes llevan el doble propósito de tomar parte en el Congreso Panamericano de aeronáutica, que se efectuará en la capital chilena y a la vez intentarán la travesía de la cordillera de los Andes, en globo.

—El Poder Ejecutivo, ha designado comisarios de policía en las gobernaciones de Misiones y Río Negro, a los señores Eliseo Secolde Cortés, y Mauricio Vossins, respectivamente.

—Mañana se embarcará con rumbo a esta capital el gobernador del territorio del Chubut, a quien corresponde la adscripción a la Dirección General de Territorios durante los meses de Marzo y Abril.

Río Janeiro, Febrero 24.— Fue arrestado un sargento de policía que escribió al general Agobar, amenazándole con sulevar la brigada policial, sino se le concedían ciertas mejoras.

Asunción, Febrero 24.— El primero de Marzo se inaugurará oficialmente la Bolsa de Comercio.

—El Banco Constructor Paraguayo, resolvió acordar un tanto por ciento de sus utilidades a favor de la Asistencia Pública.

Roma, Febrero 24.— Un comunicado del ministerio de la guerra anuncia los siguientes hechos de guerra:

La altiplanicie de Tirana, ha sido teatro durante los últimos días de sangrientos combates. Las tropas italianas comportáronse dignamente cargando con todo furor sobre el enemigo. La acción de la caballería fue muy oportuna. Los austriacos sufrieron grandes pérdidas. Después de esta brillante acción los italianos ocuparon otros puntos estratégicos en el camino que conduce a Durazzo. El grueso del ejército italiano se encuentra a pocas millas de Kavala. Confirmando que el comando de las tropas italianas en Albania, estará a cargo del general Ameglio, quien se encuentra desde hace quince días en el cuartel general. Los contingentes albaneses de Essad bajá, se encuentran

ahora al mando de oficiales italianos.

Lisboa, Febrero 24.— El gobierno portugués dictó un decreto reglamentando la utilización de los buques alemanes que se hallaban en puertos portugueses desde el principio de la guerra. Esos buques serán destinados ahora a la navegación entre diversos puertos de Europa y América.

Amsterdam, Febrero 24.— Los voladores aliados emprendieron un gran ataque contra el nuevo ferrocarril alemán situado entre Lix, La Chapelle y Vissee. Los aviadores arrojaron sobre el mencionado ferrocarril una gran cantidad de bombas, pues se oyeron desde la frontera belga 114 explosiones. Los perjuicios causados por los explosivos fueron muy importantes, habiendo quedado interrumpidos los servicios de trenes.

Nueva York, Febrero 24.— Altos funcionarios del gobierno de Washington, aseguran que el presidente Wilson asistirá al Congreso en breve, con objeto de anunciar el deseo de romper las relaciones diplomáticas con Alemania, a consecuencia de las cuestiones relativas al hundimiento del «Lusitania» y el armamento de los buques mercantes.

Dícese que el presidente Wilson está dispuesto a no tolerar nuevas excusas de Alemania, aclarando de una vez la situación para que no vuelvan a ser lesionados los intereses norteamericanos.

Paris, Febrero 24.— Un comunicado oficial del gobierno dice que la batalla iniciada en la región de Verdúm; continúa con creciente intensidad en un frente de cuarenta kilómetros.

Siete cuerpos de ejército alemanes participan en la batalla. Los franceses han reconcentrado en ese punto numerosas tropas y disponen de gran número de ametralladoras y cañones. En las localidades cercanas se oye constantemente el tronar de los cañones.

Petrograd, Febrero 24.— Anunciase que las tropas moscovitas que operan en el Cáucaso, han iniciado de nuevo el avance sobre Trebizonda, después de un pequeño descanso. Los rusos han capturado nuevos

prisioneros. Calculase que antes de finalizar la presente semana, Trebizonda será ocupada por las fuerzas moscovistas.

Crónica Social

Viajeros

De Buenos Aires, el señor Martín Reca— su señora Juana S. C. de Reca y la señorita Berna Sánchez.

— Para Santa Ana, el señor F. Apháio.

— Al mismo punto, el señor Francisco Juárez.

— A Corrientes, el doctor Nicolás Repetto y el señor José L. Pena.

— Mañana para Barracón, los señores Manuel F. Basáñez y Demetrio Valdez.

— Mañana para San Pedro, el señor Antonio Dagorret.

Compromiso

Por intermedio del señor Jordan Humell, ha sido solicitada la mano de la señorita Carmen Mayol para el joven Manuel Isasa.

La boda ha sido fijada para los últimos meses del corriente año. Desde ya nuestros augurios de felicidad a la joven pareja.

Biógrafo Misiones

Hoy se realizará una interesante función en este biógrafo. Figuran en el programa que se exhibirá esta noche «Enigmas Subterráneos» drama en 8 partes y «La Valla» hermosa comedia en 4 partes.

Para el próximo sábado se anuncia una nueva exhibición de la notable película nacional «No-bleza Gaucha».

En el transcuro del desarrollo de la película el señor Escarse-a, cantará algunos estilos criollos relacionados con las escenas que se representen.

Recreo Posadas

Este Cine, anuncia para mañana el estreno de la novedosa película dramática «Pedre» cuyo papel principal ha sido interpretado por el renombrado actor italiano Ermete Zaccone.

Para el domingo próximo señala así mismo el estreno de «La Fiera de media noche» emocionante película que registra escenas muy originales.

Almacén Popular

Acaba de recibir un gran surtido en artículos de su ramo y que damos nómina de algunos de ellos:

Bacalao de Noruega, Aceite Adido Italiano, Café selecto, Fracillo con mostaza, Cebollitas, Pasas de bigos Españolas, Pescados en salmuera, Aceitunas manzanillas en latas de 1 y 2 kilos, Alverjas partidas, Lentejas, Garbanos en botellas y sultes, Aguas Minerales, Du-co Reina, Pate-foi gras, Café Malta, Dulce de Leche, Biscochos Canale, Duraznos de California, Jamón Fox, Salame de Milán, Quesitos del Chubut, Chorizos españoles; hay en existencia 14 clases surtidas de Porotos.

GALLETAS ESPECIALES para familias

Kº 0.30 cts. 10 Kº 2.80

se vende en **ALMACÉN POPULAR**

Enrique Bertran

ARQUITECTO CONSTRUCTOR

PRESUPUESTOS— PLANOS Y CONSULTACIONES EN GENERAL. Por más informes ocurrir: casa del señor JOSÉ FERNÁNDEZ DOS SANTOS POSADAS

Pompas Fúnebres

DE MATÍAS Y NIETO

CALLE SAN MARTÍN Y 25 DE MAYO
LA MISMA VEREDA DE LA GILBERIA A TRES CUADRAS DE LA GOBERNACIÓN
TELÉFONO Nº 6

Esta Empresa por las varias facilidades en que cuenta con sus trabajos y por la mucha variación en cajones de todas clases y medidas, que tiene en existencia. 15 capillas ardientes, de ricos géneros, todas nuevas y modernas. Coches fúnebres en blanco y en negro, y seis coches de acompañamiento todo de su propiedad.

Ofrece al público por el valor del cajón con el precio de catálogos que tiene a la vista, de este año, de las fábricas de Buenos Aires, todo el servicio completo de Capilla y coche fúnebra a gusto del cliente. El servicio será atendido por sus propios dueños, a cualquier hora del día y de la noche, con todo esmero e higiene, con el coche Furgón.

GRANDES FACILIDADES DE PAGO

CAPILLA DE LUJO A 48 LUCES, PRIMERA Y ÚNICA EN POSADAS

Mortajias de todas clases para hombres y señoras

NOTA—Todo reclame que hiciera otra cualquier empresa ofreciendo los servicios más baratos y superiores a los nuestros, ES UN ERROR, porque siempre daremos a costa de NUESTRO SUOÑO Y TRABAJO, los precios más económicos y superior servicio por las facilidades con que contamos, y asimismo atendiendo al publico con todas las atenciones que son requeridas en estos casos.

Matías y Nieto.

En Encarnación

(PARAGUAY)

Alquilate el renombrado **Hotel Engelsburg**, cuyo edificio consta de 18 piezas y un gran salón de construcción sólida y moderna. Aguas corrientes en toda la casa. Espléndido jardín. El Hotel está situado a solo cuatro cuadras de la estación y del puerto. Tiene un gran patio con comodidad para carruajes. Se alquila por un precio sumamente barato. Los interesados pueden dirigirse al gerente de la sucursal del Banco de la República en aquella ciudad.

Gran Biógrafo Misiones

FRENTE A LA PLAZA 9 DE JULIO

Local cómodo y espacioso
AL AIRE LIBRE

Estrenos continuos de las más novedosas e interesantes películas

NITIDEZ EN LAS EXHIBICIONES

PRECIOS: Palcos con 4 entradas \$ 3.—
Platea 0.50
Entrada General 0.30

DOMINGO 27 — LA BANDA DE LAS CIFRAS

¿Queréis vestir a la moda?

LA **TERZI** Satisfará
CASA vuestro
deseo

Única que ejecuta fielmente las últimas creaciones, cuyo dueño, profesional de notoria actuación, dirige con escrupulosidad hasta el último detalle

Especialidad en Trajes de Etiqueta
Selección de sock de mercaderías inglesas

Atiende pedidos y remite muestras al Interior—Representación única y exclusiva de los famosos impermeables BURBERRY'S, Londres.—Trajes de Sport y Equitación

CALLE COLÓN—PLAZA 9 DE JULIO



CEHIPE

Centro de Estudios y Proyectos de Investigación

Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del "Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2013" del CEHIPE.



CENTRO DE CONOCIMIENTO



BIBLIOTECA PÚBLICA DE LAS MISIONES

Leonie R. de Alvarenga

MODISTA

Avina a su distinguida clientela y a las familias, que ha roborado su taller de modista, donde estara atendida con esmero y a precios sin competencia.

Calle San Martin entre Buenos Aires y plaza 9 de Julio. - Unica representante de los corsets MARTI

Peluqueria Española DE Manuel Molina

PRENTE AL BANCO ESPAÑOL PRECIOS SIN COMPETENCIA Afelitar... \$ 0.30 Cortar el pelo... 0.30 Lociones a precios módicos. Esmerado servicio.

Se vende

Terreno mtz. 50 x 100 todo alambrado y plantado con casa de material de tres piezas, cocina, horno, moderno parralero. Pozo con 2 metros de agua permanente. Sobre el camino real a Apostoles frente a la Escuela de Villa Lantini. Se ando por tener que ausentarse sus dueños. Tratar escritorio A. De Negri Calle Buenos Aires (Cass Magaldi).

Eduardo R. Bianchi

ESTUDIO DEL DR. ANDRÉS CHABRILÓN Atiende asuntos judiciales y administrativos BOLIVAR ENTRE JUNIN Y SAN LUIS POSADAS Misiones

Empresa de Navegación JACOBSEN Hnos. Lancha "Paranay"

Viajes a Itacua todos los Sabados 1 a las 1.50ida y vuelta. Salidas de Posadas a las 7.30 a.m. y de Encarnacion a las 11.30 a.m. los dias domingo y feriados queda a disposicion de las familias para pasajes a 5 \$ por hora. los billetes para Itacua se expediran tola la semana en el escritorio de nuestro Taller o a bordo el dia de salida, para pasajes deben avisar el dia antes y la hora que se desea ocupar la lancha. Jacobsen Hnos.

PROFESIONALES

Dr. Juan Parola MEDICO-URUGUANO

Especialmente: Vias urinarias, señoras y niños. - Consultas de 8 a 10 a. m. y de 2 a 5 p. m. - Calle Junin entre Córdoba y Rioja.

Dr. Macedonio Fernández ABOGADO

Estudio: LAVALLE 560 BUENOS AIRES Redactará escritos y consultas que le sean solicitados por correo

JULIO DIONISI

Constructor de obras

Planos y presupuestos. - Construcciones en general. - Venta de cal viva de Córdoba, Portland cemento, Portland blanco - Tierra Romana amarilla. - Pisos y cielo-raso plato tea. - PRECIOS MÓDICOS.

25 DE MAYO Y ENTRE RIOS

Miguel Angel Martínez ABOGADO

Ha abierto su estudio en esta ciudad, atendiendo exclusivamente asuntos CIVILES Y COMERCIALES. Calle Colón entre San Martín y Sa. á miento.

MATRICULA ESCOLAR

Se avisa a los padres, tutores, patronos, etc. de los niños de 6 a 14 años, que la matricula para el año escolar se expedirá desde el dia 15 del corriente en la Secretaria del Consejo (Escuela N. 4) de 7 a 11 a. m. y desde el 1 de Marzo de 3 a 6 p. m. y so les hace presente que se aplicará la multa acordada en el artículo 44 inciso 8, a los que no cumplieran con las obligaciones establecidas en los artículos 3 y 6 de la Ley de Educación Común. Posadas, Febrero 2 de 1916.

El Encargado Escolar.

Recreo POSADAS

Empresa Damos - CINEMA

Funciones: Jueves, Sábado, Domingo y días feriados

Los grandes estrenos de la semana - Los films sensacionales

Viernes 25 de Febrero - Colosal Estreno

La espléndida cinta creación del célebre trágico Ermette Zaccone titulada:

¡PADRE!

Domingo 27

Sensacional Estreno La magnífica producción cinematográfica

Domingo 27

La fiera de media noche

2000 mts. de película - 2 horas de emoción.

Gran Empresa de Pompas Fúnebres Pignataro y Cía.

ESTABLECIDO EN ESTA CIUDAD. - CALLE SAN MARTIN FRENTE AL DEPARTAMENTO DE POLICIA

Participamos al distinguido público que en la fecha hemos establecido en esta ciudad, en la calle arriba mencionada, un servicio completo de Pompas Fúnebres de primer orden, con aparatos y útiles iguales a los mejor que se usa en Buenos Aires, contando con un personal práctico en el ramo. Atendremos todo servicio que se dignen encomendarnos con prontitud y a precios muy módicos. Encargaciones de todas las tramitaciones ante las autoridades competentes Registro Civil y Municipales. Para servicio de lujo contamos con los regios estilos Napoleón y Renacimiento y con standes de los últimos y mejores modelos perfeccionados, forrados con plomo y otros con cine.

ATENCION

La casa establece un servicio de lujo con capilla ardiente, cajón fúnebre a cuatro caballos y coche de duelo. Servicio que se acostumbra cobrar \$ 500, la Empresa cobrará solo \$ 150.

Todo servicio que no esté indicado en este aviso, se trata de antemano, por lo que les pedimos en caso de necesidad, consulten nuestros precios, en la seguridad que por su modestidad los aceptarán.

A los pobres y Sociedad de Beneficencia, Cosmopolita Obreros y demás sociedades de Socorro Mútuos, se cobrará únicamente el cajón, teniendo la casa atada al infinito precio de ocho pesos dando fúnebre gratuito.

Asistencia Pública Nacional Compra de víboras

Esta Asistencia acepta las donaciones que se quisiera hacerle de Víboras venenosas y paga un poco más a quien desee venderlas. Las víboras deberán ser sacas y conservar sus colmillos. Se prefieren las más virulentas: Yarará, Coral, La Cruz, Casabel, Sandurá, etc. Estos oídos se destinan al Instituto Bacteriológico para preparar el suero antivenenoso contra las víboras de la región. La Dirección.

Escuela Normal M. de la Nación

DEPARTAMENTO NORMAL Por resolución de la Dirección los alumnos, de este departamento, aplazados, deberán rendir sus exámenes complementarios el día 24 del corriente a las 7 a. m. como así mismo los aplazados de 8º grado. Exámenes de ingreso el día 28. Solicitudes de becas se reciben hasta el 29 del corriente.

DEPARTAMENTO DE APLICACION

Los aplazados comenzarán sus exámenes complementarios el 28 del corriente. Exámenes de ingreso el 28. La inscripción comenzará el 2 de Marzo, cerrándose el mismo día.

La Mueblería Europea

Es la única casa en Posadas y en todo el Territorio de Misiones, que tiene muebles de todos los estilos y gustos y que vende al mismo precio de Buenos Aires. Antes de hacer su pedido en otras casas, visiten nuestra casa y verán las CONDICIONES Y LOS PRECIOS

P. CHAPOV y GIRSON POSADAS MISIONES

MODISTA De la Escuela Superior de Corte de ROMA Trajes de PASEO y CEREMONIAS BLUSAS VISOS BATONES -Calle Bolívar eq. 3 de Febrero - POSADAS

"LA ARGENTINA"

Muebleria y Carpinteria DE: Rodolfo Borowski

Surtido completo de todas clases de muebles dormitorios y comedores en todos estilos y maderas. Se hace cualquier trabajo de encargo por fino que este sea con perfección prontitud y esmero, a precio que no admite competencia

Se garante los trabajos Calle Achacucho y Sarmiento POSADAS Misiones

"Farmacia del Pueblo" DE Lindolfo G. Monzón FARMACÉUTICO

ANALISIS QUÍMICO DE INTERÉS CLÍNICO

Suoros Artificiales

ESTERILIZADOS AL AUTOCLAVE, EN AMPOLLAS CERRADAS A LA LÁMPARA

SURTIDO COMPLETO DE DROGAS

PRODUCTOS QUÍMICOS-FARMACÉUTICOS

Oxígeno puro

Prescripciones médicas preparadas con toda prontitud por personal competente y bajo la dirección de su dueño.

Se prepara "606"

Registro de las Recetas llevado con la mayor exactitud para cuando se otras repeticiones EQUIDAD EN LOS PRECIOS

Aparatos, útiles y productos fotográficos Buenos Aires esquina Sarmiento POSADAS

Escuela de Agricultur a

Esta Escuela llama a licitación hasta el día 9 de Marzo próximo para la provisión de pan, galleta, carne y leña durante el año 1916.

El pliego de condiciones se encuentra en la Secretaría a disposición de los interesados.

Las propuestas se elevarán cerradas y lacradas a la Dirección de la Escuela y se abrirán el día indicado a las 8 a. m. en presencia de los interesados que concurrán. Posadas, Febrero 9 de 1916.

El Secretario-Administrador

'La Moderna' CARNICERIA

Unica en la Capital que carne con limpieza y siempre tiene carne gorda, buen corte estilo Buenos Aires, trato esmerado y atención especial == a los clientes a domicilio == LA QUE MAS VENDE Y MAS BARATO Larguen a sus carniceros y prueben con "La Moderna"

LÜTZ hermanos

Tienen siempre un buen surtido de MERCADERÍAS GENERALES y reciben constantemente nuevos surtidos. - Venden a PRECIOS MÓDICOS y prestan atención a sus clientes: condiciones que hacen muy recomendable esta casa. Posadas = Plaza 9 de Julio esquina Colón y Bolívar = Misiones



CEHIPE CENTRO DE ESTUDIOS HISTÓRICOS E INVESTIGACIONES PARA LA PRESERVACIÓN DOCUMENTAL

Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del "Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2013" del CEHIPE.



CENTRO DE ESTUDIOS HISTÓRICOS E INVESTIGACIONES PARA LA PRESERVACIÓN DOCUMENTAL



BIBLIOTECA PÚBLICA DE LAS MISIONES

Estancia y Colonia "Santa María"

(MISIONES)

Venta de 25.000 hectáreas de Chacra de Campo abierto ò Monte

Lo es de todos tamaños y á 5 AÑOS DE PLAZO

Primera sección ya amojonada y lista para entregar.—Título provisorio al abonar la primera cuota y al terminar el pago se dará enseguida el Título Definitivo.

Terenos especiales para el cultivo de yerba-mate, arroz, tabaco, algodón, maíz, mandioca, frutales, etcétera.—Seis leguas de Apóstoles, F. C. N. E. A.—Clima saludable.

Depósito de Maderas

Compra-Venta de Hacienda

Copio de Frutos en General

Casa de Negocio y Comisiones

Por más datos dirigirse á:

Parish & Simmelhag

Estancia y Colonia "Santa María"

CONCEPCIÓN E LA SIERRA

MISIONES—ARGENTINA.

Villa Lanús

De interés para todos
Modo de conjurar la crisis

VENTA DE TERRENOS POR MEN-
SUALIDADES y Á PLAZOS — TIE-
RRAS INMEJORABLES PARA TODA
— CLASE DE CULTIVOS —

En este pueblo, de grandioso porvenir para el futuro, situado á un paso de la capital del Ter-
ritorio, existe ya una Escuela, Juzgado de Paz, Sub-Comisaría, Capilla, Correos y Telégrafos, Molino
Arrocero de Gramajo y Killmer, Caracera, Panadería, Peluquería, Horno de Ladrillos, y anexo á esto
las colonias de Gramajo y Killmer y de Leopoldo Lanús, ambas dedicadas al cultivo de arroz y hor-
talizas, cría de cerdos, etc. habiéndose inaugurado ya la fabricación de embutidos, industria que ad-
quirirá en poco tiempo grandes progresos.—Adquirir un terreno en este pueblo, es echar las raíces de
un brillante porvenir, que asegurará la felicidad á cuantos aprovechen la oportunidad que se les brinda
de hacerse propietario sin gran desembolso.

Por mayores detalles y condiciones, dirigirse en Posadas, al señor ANTONIO DENEGLI, calle Bs. As., (casa Magaldi)

Empresa de Navegación

JACOBSEN HERMANOS

ITINERARIO DEL RAPIDO VAPOR

«CUÑATAY»

ENTRE POSADAS, ENCARNACIÓN Y COLONIA HOHENAU
CON PASAJEROS Y ENCOMIENDAS ÚNICAMENTE

«CUÑATAY»—Salidas de Posadas hasta San Ignacio, todos los días á las 7 a. m.
Hasta Hohenau, los Lunes, Miércoles 7 Viernes, tocando todos los puertos argentinenses
y paraguayos, regresando el mismo día de la salida, á las 5.30 p. m.

NOTA—Las encomiendas no se reciben á bordo el día de salida, sino en nuestro Taller
todos los días de 7 á 5 p. m.

La Iglesia y la Guerra

Por el escritor colombiano

- Jorge Cabrera Arroyo -

(Jorge Igual)

En breves días aparecerá esta sensacional obra de actualidad

Pedidos a su autor, calle Florida 32.—Buenos Aires.

Ferro Carril Nord Este Argentino

CAMBIO DEL HORARIO DE TRENES

Se pone en conocimiento del público que desde el 15 de Diciembre
de 1915 rige el siguiente horario de trenes:

LLEGADA Á POSADAS	SALIDA DE POSADAS
Lunes: De Concordia, combinación Bs. Aires a las 6.30 a. m.	Lunes: Internacional de Asunción a Bs. Aires a las 8.50 p. m.
Miércoles: Internacional de Bs. Aires a Asunción a las 6.30 a. m.	Jueves: A Concordia, combinación Bs. Aires a las 6 a. m.
Viernes: De Concordia, combinación Bs. Aires a las 10.47 p. m.	Sábado: A Concordia combinación Bs. Aires a las 8.50 p. m.

'Marmolería y Lapidaría'

Alejandro Mercanti

PLAZA 25 DE MAYO

Especialidad en Pantheones y Monu-
mentos.

Se hacen adornos para frentes a
gusto de los interesados. Hay en de-
pósito columnitas para parapechos.

"TONICO PATICOD"
Farmacia «Misiones»

ACADEMIA DE MÚSICA

ABIERTA DESDE EL 1º DE MARZO

Enseñanza de solfeo, armonía, canto, piano
e instrumentos de cuerda.—Lección alterna:
honorarios módicos.—Clases en la Academia
y á domicilio, atendida personalmente por
los profesores José Amoros y Alfredo
Martínoli.—Calle Colón entre San Martín
y Sarmiento.

Venta de toda clase de música e instru-
mentos musicales.
Representantes entre otras marcas de los
famosos pianos «Götschler» construidos ex-
presamente para estas latitudes, los que ofre-
cemos al público garantidos y en mejora-
bles condiciones de economía y facilidad.

Establecimiento Gráfico "ALBERDI"

Administrador: **MARIANO DÍAZ**

Especialidad en trabajos comerciales de todas
clases en negro y en colores.

Papel carta, planillas, talonarios, papel cuenta,
sobres, menú, tarjetas, etc.

Colón y Sarmiento

Dirección y Administración

DEL DIARIO

"LA TARDE"

El de más circulación en el Te-
rritorio de Misiones

Confección esmerada. Impresiones nítidas. Pre-
cios económicos: S atienden

pedidos de la campaña siempre que vengan
acompañados de su importe.

Posadas — Misiones

"RETORNO"

Por Claudio Guerdile, á 2 ps. el ejemplar

En la Librería del "COLEGIO"



CEHIPE

Material digitalizado con fines educativos,
culturales y de investigación, en el marco del
"Concurso de subsidios para proyectos de
preservación documental 2013" del CEHIPE.



CENTRO DEL
CONOCIMIENTO



BIBLIOTECA PÚBLICA
DE LAS MISIONES